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第 367回 例会 

2021年 6月 23日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 君が代・手に手つないで 

■出席報告 出席者数 13 名 / 28 名 

 出 席 率 46.42 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 青木恭子会長 

情勢の大変な中、皆様お元気で何よりです。ア

ルツハイマー病の進行を止める薬が日本、アメ

リカで承認されたと昨日のニュースで発表され

ましたね。 

〇 安井忠 会員増強・戦略委員長 

本日、元会員の安藤君に続き現会員の岡本君

が蒲郡信用金庫総大会において理事（役員）

に就任されました。誠におめでたい事です。お

祝い申し上げます。 

会 長 挨 拶 

久しぶりの例会にて皆様に

お会いできありがたいです。

残すところ今年度は来週の 6

月 30 日の例会 1 回でござい

ます。 

いわゆるコロナ禍の中にあ

り日々変わる情報にこれまで

振り回されてまいりました。目

標である『柔軟性を尊重し活気と充実のアイリスに』に

従って安井忠さんからのお言葉である「職業ファースト」

に勇気づけられて先の見えない今年度は出発したので

ありました。アイリス独自の計画と申しましても親ロータリ

ーさんやその他５ロータリークラブさんとのバランスもあ

りました。北ロータリー所属のガバナーの勢いと一声に

も当クラブのスタンスは変えず、荒山幹事が果敢に闘っ

てくれました。 

奉仕をモットーとするロータリーの中、個人の安全も

自己責任である社会において理事の皆様方のなされ

たロータリアンとしてのお仕事と努力に心から感謝申し

上げます。 

幹事報告 

一斉メールの内容と同じです

が報告致します。 

①米山奨学生の張愛玲さんは

今月も例会休会のため奨学金

は振り込みとなりました。新年

度には新会長から手渡しでき

ることを期待しています。 

②25名古屋市内ＲＣの社会奉

仕活動については深見委員長からの報告をお聞きくだ

さい。 

③クラブ社会奉仕活動については、名古屋大学小児

科病棟のチャイルドライフスペシャリストの佐々木様から

連絡が入り 30万円相当の iPadなどの通信機器、およ

び端末を用意することになりました。病院関係者でもな

い私達が訪問することが出来ませんので今年度に限り

小児科病棟側に購入からお願いして請求書のみクラブ

に送付してもらうことにしました。進展あり次第報告致し

ます。 

④残念な報告ですがＡＮＡホテル福田社長、片桐さ

ん、岩田さんが退会することになりました。今までありが

とうございました。 

⑤新会員 2名は 7月の新年度から例会に参加される

ことになりました。 

委員会報告 

深見和久社会奉仕委員長よ

り第３回社会奉仕委員長会議に

出席頂いた際の報告がありまし

た。次年度からの名古屋市内２

５ロータリークラブ社会奉仕員会

の在り方をどうするかなど社会

奉仕員会での議論の説明を頂

きました。 


